

# Mehr als 90 gute Gründe zu feiern

**Jubiläumsfest** | Die Freiwillige Feuerwehr lädt zum großen Fest anlässlich des 90-jährigen Bestehens.

**WEIDLINGBACH** | Seit 90 Jahren sind die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Weidlingbach bereits im Einsatz. Dieses Jubiläum wird mit einem großen Fest und einer Feldmesse gebührend gefeiert.

Los geht es am Freitag, 23. August ab 18 Uhr mit allem, was die Gaumen der Gäste erfreut. Am Samstag, 24. August beginnt das Fest ab 12 Uhr. Anlässlich des 90-jährigen Bestehens wird am Sonntag, 25. August eine Feldmesse stattfinden, los gehts ab 11 Uhr. Auf das Erscheinen zahlreicher Gäste und Besucher freuen sich das gesamte Kommando und besonders Kommandant Andreas Weber.

Gegründet wurde die Freiwillige Feuerwehr Weidlingbach 1929\* in einer Zeit der landesweiten Rezession. In einer alten und kleinen Holzfäller- und

Bauernsiedlung stand der Freiwilligen Feuerwehr zu Beginn als „Fuhrpark“ nur eine Handspritze, gezogen von den Pferden des ortsansässigen Bauern Wilhelm Hauser, zur Verfügung.

## Programm

- **Freitag, 23. August:** Festbeginn um 18 Uhr bis 24 Uhr.
- **Samstag, 24. August:** Festbeginn um 12 Uhr bis 24 Uhr.
- **Sonntag, 25. August:** 11 Uhr Feldmesse zu ehren des Jubiläums, 11.30 Uhr Festbeginn mit Dudelsackband, Festbetrieb bis 19 Uhr.
- **Highlights:** Kinderschminken, Hüpfburg, Langos, Weinhütte, Bar-Betrieb bis 2 Uhr.